

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil 415-09/Telanaipura Rangkul Pengusaha Dukung Percepatan Vaksinasi

solmi - JAMBI.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 1, 2022 - 01:17



Babinsa Koramil 415-09/Telanaipura Serma Afriadi bersama pelaku usaha Timbul Sihalofo/foto: dok Koramil 09/Tlp

JAMBI – Melalui komunikasi sosial (komsos) yang intensif dan humanis, jajaran Babinsa Koramil 415-09/Telanaipura, Kodim 0415/Jambi, Korem 042 Garuda Putih, berhasil membangun dukungan dan peran aktif pelaku usaha di Kota Jambi untuk menghadang pandemi Covid-19.

Tidak hanya membantu menyosialisasikan dan mengajak warga untuk prokes dan mengikuti vaksinasi. Bahkan, ada seorang pelaku usaha yang berkenan tempat bisnisnya dijadikan salah satu lokasi gerai vaksinasi yang digeber jajaran TNI.

Salah satu dari pelaku usaha dimaksud adalah Timbul Sihaloho. Melalui komsos yang dilakukan Babinsa Serma Afriadi, Timbul Sihaloho akhirnya terpanggil untuk menjadi duta (jembatan komunikasi) vaksinasi dan prokes untuk para pengunjung cafenya.

Ke hadapan Serma Afriadi, Timbul menyatakan bersedia Cafe/Warung Kopi Robusta miliknya di RT 44, Kelurahan Mayang Mangurai, Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi dijadikan sentra kegiatan vaksinasi oleh jajaran Koramil 415-09/Telanaipura.

Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko mengamini hal itu kepada wartamiliter.com, Senin (28). Menurut Widi keterlibatan masyarakat, termasuk para pelaku usaha dinilai akan mendorong percepatan terwujudnya herd immunity melalui sukses vaksinasi dan kedisiplinan menerapkan prokes.oi

“Komitmen untuk percepatan penyelesaian pandemi Covid-19 harus terus digaungkan terus, termasuk oleh seluruh lapisan masyarakat tanpa terkecuali,” kata Widi.



Dia menyebutkan, untuk mewujudkan dukungan dan keikutsertaan masyarakat secara aktif, butuh langkah-langkah kreatif dan inovatif dari anggota di lapangan. Salah satunya adalah melalui kinerja komsos dari para Babinsa.

Dijelaskan Widi, komsos merupakan bagian dari metode pembinaan teritorial (Binter). Bertujuan agar komunikasi dan silaturahmi dengan tokoh masyarakat

dapat terpelihara dengan baik, sehingga dapat terjalin sinergitas dalam mewujudkan kondisi yang tangguh di era pandemi Covid-19.

“TNI melalui Babinsa sebagai aparat kewilayahan, perlu membangun kedekatan dengan masyarakat sebagai bentuk kewajiban dalam rangka pembinaan teritorial. Tentunya kedekatan dibangun dengan cara-cara yang elegan, humanis, kreatif dan inovatif dengan mengedepankan muatan lokal agar mudah diterima oleh masyarakat.

Sementara itu, Serma Afriadi berharap melalui pendekatan komsos yang dia lakukan bersama teman-teman sejawatnya, tercipta kesadaran dan semangat kebersamaan dalam memperkuat pertahanan kesehatan warga dengan ketaatan menerapkan prokes dan mengikuti vaksinasi Covid-19 secara lengkap.

“Disiplin menjalankan protokol kesehatan dan vaksinasi adalah kunci efektif guna melindungi keluarga sekaligus untuk memutus rantai penyebaran virus Covid-19 yang masih mengancam,” kata Afriadi.(UTI)